

Pizza und Politik – alle Jugendlichen sind zu einem gemeinsamen Abendessen mit Politiker*innen ins JUZ Tonne eingeladen!

20.03.2023 06:30



The poster features a central illustration of a pizza on a wooden board with various toppings like mushrooms, tomatoes, and basil. To the right of the pizza is a checklist with three items and a pencil. The title 'PIZZA & POLITIK' is written in large, bold, dark green letters. Below the title, the text 'Snacken und schnacken mit Politiker*innen zur Kommunalwahl' is written in a smaller font. The event details are organized into three columns: 'THEMEN:' with a list of topics, 'DATUM:' with the date '31.03.2023', and 'UHRZEIT:' with the time '17-19 Uhr'. The location 'ORT:' is 'Jugendzentrum Tonne Beckersbergstraße 57 24558 Henstedt-Ulzburg'. A 'KONTAKT:' section lists 'Sophie Baierl' and the phone number '04551 3464'. At the bottom, there are logos for Kreisjugendring Segeberg, Jugend Akademie Segeberg, and Jugendbüro VJSA BAD SEGERBERG.

PIZZA & POLITIK

Snacken und schnacken mit Politiker*innen zur Kommunalwahl

THEMEN:
ÖPNV
Schule
Radwege
Jugendgerechte Orte
Jugendbeteiligung
Digitalisierung
Klimaschutz
Migration
und viele mehr!

DATUM:
31.03.2023

UHRZEIT:
17-19 Uhr

ORT:
Jugendzentrum Tonne
Beckersbergstraße 57
24558 Henstedt-Ulzburg

KONTAKT:
Sophie Baierl
KJR Segeberg: 04551 3464

Kreisjugendring Segeberg | Jugend Akademie Segeberg | Jugendbüro VJSA BAD SEGERBERG

„Ziel der Veranstaltung ist es, Jugendliche mit Kandidat*innen zur Kommunalwahl sowohl auf Kreisebene als auch auf Kommunalebene im lockeren Rahmen zusammenzubringen.“, erklärt Sophie Baierl, Bildungsreferentin des Kreisjugendringes Segeberg. „Wir freuen uns einen Raum zu einem Austausch zu schaffen, bei dem es um die Anliegen junger Menschen geht!“, so Philip Haug, Leiter der örtlichen Jugendzentren. Die Veranstaltung wird vom Kreisjugendring Segeberg, dem Landesbeauftragten für politische Bildung des Landes Schleswig-Holstein, der JugendAkademie Segeberg und dem Jugendbüro Segeberg in Kooperation mit dem Kinder- und Jugendbeirat der Stadt Bad Segeberg organisiert und durchgeführt.

Politiker*innen der Kommunal- und Kreisebene und alle Jugendlichen und junge Erwachsene bis 27 Jahre sind am 31. März zwischen 17 und 19 Uhr zu „Pizza und Politik“ ins Jugendzentrum Tonne (Beckersbergstraße 57, HU) eingeladen! Für Getränke und Pizzen wird gesorgt.

Die Teilnehmenden können sich im JUZ Tonne über die Parteien und ihr Wahlprogramm informieren und die örtlichen Politiker*innen kennenlernen. Eine Anmeldung ist nicht notwendig.